



Schuppenkarpfen machten den König

Passauer Bezirksfischer:

Sepp Punkenhofer Fischerkönig der Senioren,

Maxi Hauser der Jugend

Quelle: PNP 06. August 2015

144 Fischer, davon 31 Jugendliche, haben bei den Passauer Bezirksfishern im Kachletstau um königliche Würden gewetteifert. Dass es im Kachletstau noch genügend Fische gibt, bewies das Fangergebnis: Fast 160 Kilo brachten die Teilnehmer beim Vereinsheim in Ingling zur Waage. Elf Fischarten tauchten in den Fanglisten auf, allerdings keine Hechte, Zander und Waller.

„Königsfische“ waren heuer die Schuppenkarpfen: 23 Pfund wog der Karpfen von Senioren-Fischerkönig Sepp Punkenhofer, fast 10 Pfund der Karpfen von Jugend-Fischerkönig Maxi Hauser. Für das Fischerfest in Ingling hatte Orga-Leiter Karl-Heinz Eder mit seiner Truppe alles perfekt organisiert. Grillmeister Christian Wagner hatte als Novum erstmals die ungeliebten „Sauger“, also Meergrundeln, auf dem Grill.



Die Sieger des Königsfischens mit Orga-Leiter Karl-Heinz Eder (v.l.) und Jugendleiter Markus Eder: Marcel Frisch, Lucas Weinzierl, Maximilian Hauser (Fischerkönig Jugend), „Saugerkönig“ Sebastian Krompaß, Sepp Punkenhofer (Fischerkönig Senioren), Patrick Walter, Ludwig Bauer und Werner Müller.

Die Siegerliste - Senioren: 1. Patrick Walter (12 685 g), 2. Ludwig Bauer (10 831), 3. Werner Müller (10 020), 4. Heinz Mitterreiter (6865), 5. Wolfgang Laesser (6055), 6. Helmut Ritt (5270), 7. Flavian Warschak (4948), 8. Markus Eder (4270), 9. Karl-Heinz Eder (3934 g), 10. Maximilian Heinrich (3596).

Jugend: 1. Maximilian Hauser (7620), 2. Marcel Frisch (6918), 3. Lucas Weinzierl (4380); 4. Tobias Hasenkopf (2408), 5. Benedikt Wimmer (1462).